



"Hoy es un día catastrófico para México": Xitlalic Ceja García

La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xitlalic Ceja García aseguró que hoy es un "día catastrófico para México", ya que con la reforma de "inimpugnabilidad constitucional", aprobada por Morena y sus aliados, se deja a los mexicanos en una "situación de indefensión" frente a quienes, desde el Poder, "tomarán decisiones arbitrarias sin que la población tenga voz".



La legisladora por el estado de Puebla, afirmó que la reforma a los artículos 105 y 107 de la Constitución, en materia de "inimpugnabilidad", traerá

consecuencias graves a la República, al Estado de derecho y a la **autonomía de poderes que funcionan para dar certeza y equilibrio a nuestra gran nación.**

"La mayoría con la que hoy cuentan no les da el derecho, ni moral, ni legitimidad para realizar reformas de tan alarmante calado y que traerá consecuencias graves a la República, al Estado de derecho, a la autonomía de poderes que funcionan para dar certeza y equilibrio a nuestra gran nación", expresó.

Ceja García señaló que el partido oficialista y aliados aniquilaron "cualquier revisión judicial que se oponga a sus reformas constitucionales y desarticulan todas las garantías que hoy tenemos".

Advirtió que, con la reforma, cualquier modificación constitucional, sin importar sus implicaciones, será inatacable, sin posibilidad de revisión por el Poder Judicial.

"Esta reforma, limita el acceso a la justicia y hace inatacables las reformas constitucionales, te deja en una situación de indefensión frente a quienes desde el poder podrían tomar decisiones arbitrarias sin que tú tengas voz", alertó.

La congresista tricolor lamentó que ya no habrá forma de poder solicitar ayuda y apoyo, porque será inconstitucional.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-10-31/naci%C3%B3n/hoy-es-un-d%C3%A1a-catastr%C3%B3fico-para-m%C3%A9xico-xitlalic-ceja-garc%C3%A1>